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Da Lucera a Manfredonia, italiani e stranieri, tra proprietà 
intestate, lavoro in nero e vincite non dichiarate. Un elenco 
infinito di nomi di persone che percepivano illecitamente, 
secondo gli investigatori, il sostegno economico dello Stato.

La Finanza scopre altri 192 furbetti 
del Reddito di cittadinanza

Nelle indagini della Guardia di Finanza 
per l’individuazione di percettori del 
Reddito di cittadinanza che non avevano 
diritto di avere il sostegno economico 
risultano anche due nuclei familiari con 
persone sottoposte a misure cautelari 
personali in quanto ritenute affiliati alla 
locale criminalità e due cittadini 
stranieri che avevano dichiarato 
falsamente di essere residenti in Italia. 
Sono 192 le persone sospettate di aver 
percepito indebitamente il reddito di 
cittadinanza individuate dai Finanzieri 
del Comando Provinciale di Foggia nel 
corso di recenti attività ispettive 
condotte sotto la direzione della locale 
Procura della Repubblica negli ultimi 
mesi a Manfredonia, San Severo, Lucera, 
Vieste, Rodi Garganico, Cagnano Varano 
e Carpino. Attraverso le attività di 
controllo incrociato dei dati è emersa la 
presenza di persone che percepivano il 
beneficio statale seppur risultando 
contemporaneamente proprietari di beni 
immobili o valori mobiliari ovvero 
percettori di redditi, non dichiarati, oltre 
le soglie previste dalla legge. 

Di Roberto Parisi



Altri casi sono stati scoperti a seguito di controlli in materia di lavoro sommerso presso 
esercizi commerciali, bar e ristoranti delle località sopracitate nonché in una R.S.A. di 
Cerignola, con richiesta dei dipendenti di essere pagati in nero per non perdere i requisiti 
per la concessione del beneficio. La Tenenza di Lucera ha individuato anche soggetti che 
avevano fatto vincite anche superiori a centomila euro senza dichiararle in modo da 
conservare il reddito di cittadinanza. Da un primo calcolo fatto dai finanzieri l’ammontare 
delle presunte frodi supera il milione e duecentomila euro, gran parte recuperati con 
sequestro. Infatti, tutte le posizioni sono al vaglio della Procura della Repubblica di Foggia, 
che ha delegato puntuali approfondimenti e disposto il sequestro delle somme ritenute 
indebitamente percepite. L’azione dei finanzieri è indirizzata al contrasto dei fenomeni che, 
come nel caso dell’accesso a benefici assistenziali da parte di chi non ne ha titolo, 
presentano un elevato disvalore sociale ed economico in quanto generano un danno 
immediato alle casse pubbliche distraendo risorse destinate a coloro che ne hanno 
realmente necessità.



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 
161 nuovi casi Covid così distribuiti: in 
provincia di Foggia 21 nuovi contagi, 71 nel 
barese, 7 nella BAT, 31 in provincia di Lecce, 
6 in provincia di Brindisi e 27 nel tarantino.

21
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

6161
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Sono 3027 le persone attualmente positive in 
Puglia, mentre i test eseguiti nelle ultime 24 ore 
sono stati 4.486. Le persone ricoverate in 
situazione non critica sono attualmente 103, 
mentre sono sempre 4 quelle in terapia 
intensiva. Dall'inizio della pandemia sono 
226.138 le persone che hanno contratto il 
Covid in Capitanata. Solo due i casi fuori 
regione, nessuno da definire



A seguito della segnalazione di tre 
casi di trichinosi dell’uomo in un 
comune della provincia di Foggia, il 
Servizio Veterinario di Igiene degli 
Alimenti di Origine Animale dell’ASL 
Foggia ha avviato una capillare 
attività di controllo e verifica dei 
prodotti alimentari con sospetta 
infestazione da trichinella.
In passato, i focolai umani osservati 
in Puglia sono stati causati dal 
consumo di: carni crude di cavallo 
importate dall’estero; suini allevati 
allo stato brado e macellati 
clandestinamente; carne, cruda o 
poco cotta, di salsicce di 
cacciagione di cinghiale. La 
trichinella si diffonde soprattutto 
nelle specie carnivore ed onnivore 
(lupo, cinghiale, volpe, tasso, cane, 
gatto, uomo). 
Il parassita resiste a lungo nelle 
carni in putrefazione e, quando in 
natura il tessuto muscolare viene 
ingerito da altro animale (volpe, 
lupo, cinghiale, maiale, etc.), il ciclo 
riprende. L’uomo si ammala 
esclusivamente per via alimentare 
attraverso il consumo di carne 
cruda o non sufficientemente cotta, 
contenente larve del parassita. 
Il periodo di incubazione nell’uomo 
è generalmente tra gli 8 e i 15 giorni 
ma può variare tra i 5 e i 45 giorni, a 
seconda della quantità di parassiti 
ingeriti. La sintomatologia classica 
nel 40% dei casi è caratterizzata 
da: diarrea; dolori muscolari; 
sindrome simil-reumatica; 
debolezza; edemi alle palpebre; 
fotofobia e febbre. Il parassita è in 
grado di resistere, per un mese, al 
congelamento a -15 C° ma viene 
inattivato nel momento in cui la 
temperatura di cottura nel cuore 
delle carni raggiunge i 70 C° per 
almeno 4 minuti.

Dopo i tre casi di "trinchella" in Capitanata 
continuano i controlli del servizio veterinario
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La preparazione di salumi e salsicce è a 
rischio se la carne non viene 
preventivamente sottoposta ad esame 
trichinoscopico: essiccatura, salatura e 
affumicamento non assicurano la morte dei 
parassiti. Per evitare pericoli per l’uomo e il 
diffondersi della malattia è necessario:
§  sottoporre tutti i maiali macellati a 
domicilio per uso familiare e tutti i cinghiali 
abbattuti durante la caccia, alla visita e al 
controllo delle carni da parte del Servizio 
Veterinario di Igiene degli Alimenti di Origine 
Animale (Area B), così come previsto da 
legge; §  segnalare al Servizio Veterinario 
Area C la presenza di carcasse di animali 
morti nei boschi (in particolare, volpi e lupi);
§  non abbandonare visceri e carcasse di 
cinghiali nell’ambiente (poiché se infestate 
da trichinella, come indicato 
precedentemente, potrebbero perpetuare il 
ciclo tra gli animali selvatici).



L’opera di riqualificazione illuminotecnica prevede la 
sostituzione di oltre 19.500 punti luce con nuove tecnologie 
LED di ultima generazione su tutto il territorio cittadino 
garantendo un risparmio energetico annuo pari al 70%, con 
una riduzione di emissioni in atmosfera di circa 1.600 
tonnellate di CO2 all’anno, corrispondenti alla quantità 
assorbita da 12.000 alberi.

Parte la riqualificazione energetica

Edison Next, società del Gruppo Edison che 
accompagna città, territori e aziende nel 
percorso di transizione ecologica e di 
decarbonizzazione, prosegue il percorso a 
fianco della Puglia.
Oggi, a Foggia, presso la Sala Consiliare del 
Palazzo di Città, si è tenuta  la 
presentazione alla cittadinanza del 
progetto di riqualificazione energetica e 
strutturale degli impianti di illuminazione 
pubblica della città pugliese. Un progetto 
importante, cui l’Amministrazione 
Comunale ha scelto di dar seguito in un 
momento storico in cui i temi  della 
sostenibilità ambientale, del risparmio 
energetico, della sicurezza dei territori e 
della valorizzazione degli spazi urbani sono 
divenuti una priorità nell’agenda delle 
Pubbliche Amministrazioni.Il progetto, 
della durata di nove anni, 
prevede  l’efficientamento dell’intero 
perimetro impiantistico cittadino - con la 
posa di oltre 19.500 corpi illuminanti a LED 
di ultima generazione  - e garantirà 
un  risparmio energetico annuo pari al 
70%,  con una  riduzione di emissioni in 
atmosfera di circa 1.600 tonnellate di 
CO2  all’anno, corrispondenti alla quantità 
assorbita da 12.000 nuovi alberi.

Le opere strutturali che saranno realizzate 
consistono nella messa in sicurezza elettrica e 
statica dell’infrastruttura impiantistica e 
prevedono, in particolare, la sostituzione di più di 
2.100 sostegni, l’adeguamento normativo di circa 
240 quadri elettrici e la riqualificazione di oltre 40 
km di linee elettriche. Gli interventi di 
riqualificazione illuminotecnica prevedono inoltre 
l’installazione di un sistema di telecontrollo su tutti 
i quadri elettrici di alimentazione: tale sistema, 
rilevando i dati di performance dell’infrastruttura, 
permetterà al gestore ed all’Amministrazione 
Comunale di verificare sia la corretta gestione che 
il regolare funzionamento degli impianti. Il termine 
dei lavori, già iniziati, è previsto entro un anno.



Area Nuova fa la voce "grossa"
Decalogo di impegni per i candidati a Rettore di Unifg

Giovedì 2 marzo 2023

L’associazione degli studenti 
universitari Area Nuova, con i 
suoi 46 studenti elettori su 47 
rappresentanti, ha voluto 
rimarcare alcuni aspetti in 
vista delle prossime elezioni 
del nuovo Rettore in 
programma il 15 marzo come 
primo turno. “Il nostro 
impegno è volto ad 
assicurarci che, a prescindere 
da chi risulterà vincitore di 
questa contesa, le istanze 
degli studenti non rimarranno 
inascoltate. È con questo 
obiettivo che, in coerenza con 
il nostro programma elettorale 
delle passate elezioni dei 
rappresentanti, abbiamo 
incontrato personalmente tutti 
i candidati a cui abbiamo

a svantaggio degli studenti 
fuori sede che giungono in 
città con i mezzi pubblici. È in 
quest’ottica che abbiamo 
altresì richiesto la possibilità di 
stipulare accordi con le 
imprese che gestiscono i 
parcheggi urbani, al fine di 
garantire la possibilità di 
parcheggiare, ad un prezzo 
calmierato, agli studenti la cui 
sede universitaria sia locata in 
centro. Per trasformare la città 
di Foggia in un polo 
universitario è inoltre 
necessario che tutti si 
impegnino ad aumentare il 
numero di residenze e case 
dello studente. Uno dei 
problemi principali è 
rappresentato dalla mancanza 
di spazi idonei alle attività di 
lezione e di studio: si rendono 
necessarie aule, aule studio e 
biblioteche degne di questo 
nome e, più in generale, spazi 
di aggregazione che 
contraddistinguono gli anni 
universitari. Tutti i candidati 
sono stati messi al corrente 
che gli studenti di alcuni 
dipartimenti sono costretti a 
studiare al freddo, nei corridoi, 
in locali scarsamente 
illuminati e privi di un numero 
sufficiente di posti a sedere, di 
prese elettriche e di altri 
servizi basilari. Opportuno 
sarebbe anche prendersi cura 
del verde dei locali 
universitari, spesso lasciato 
abbandonato" conclude la 
nota di Area Nuova.. 

presentato una serie di 
questioni, che ci preme 
comunicare pubblicamente in 
questa sede. È ormai noto a 
tutti che l’Università di Foggia 
rappresenti il cuore pulsante 
di un territorio difficile, ed è 
nostra opinione che ad essa 
spetti il compito di guidare la 
rinascita di questa città e di 
questa provincia: è per questo 
motivo che abbiamo chiesto a 
tutti i candidati al rettorato di 
impegnarsi a collaborare con 
le istituzioni politiche al fine di 
potenziare la rete dei trasporti 
urbani e provinciali, resi 
necessari anche a causa della 
distanza notevole che 
intercorre tra alcuni plessi 
universitari e il centro cittadino



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



All’iniziativa parteciperanno Maria Felicia 
Ciuffreda, della Direzione Generale 
Forestazione Foggia dell’Arif; Saverio Pio 
Longo, dirigente dell'Ufficio Ambiente del 
Comune di Foggia; Giovanni Sorbo, 
dell’Ufficio Ambiente del Comune di 
Foggia; Matteo Valentino, segretario 
regionale di Cittadinanzattiva Puglia; Pio 
Bufano, coordinatore Regionale della rete 
consumatori; Nicola Lamboni, 
Coordinatore regionale rete ambiente, 
Donatella Varraso e altri volontari 
dell’associazione.  
Cittadinanzattiva promuove l’attivismo dei 
cittadini per la tutela dei diritti, la cura dei 
beni comuni, il sostegno alle persone in 
condizioni di debolezza. La missione 
associativa fa riferimento all'articolo 118, 
ultimo comma, della Costituzione che 
riconosce l'autonoma iniziativa dei 
cittadini, singoli e associati, per lo 
svolgimento di attività di interesse 
generale e, sulla base del principio di 
sussidiarietà, prevede per le istituzioni 
l’obbligo di favorire i cittadini attivi.

Aree verdi più ricche a Foggia grazie 
alla locale assemblea territoriale di 
Cittadinanzattiva e all’ARIF (Agenzia 
Regionale Attività Irrigue e Forestali) 
che, dopo la positiva esperienza dello 
scorso anno con l’adesione al progetto 
regionale “dona un albero per la tua 
città”, rinnovano l’impegno nel 
capoluogo aumentando la dotazione di 
piante. L’appuntamento è per martedì 7 
marzo, a partire dalle ore 11.00, quando 
tra l’area mercatale di Via Miranda e il 
parco cittadino di Pantanella (ore 12.00) 
saranno messi a dimora 25 alberi di 
leccio. 
“La nostra proposta – spiega Donatella 
Varraso dell’Assemblea Territoriale di 
Foggia – è stata subito accolta dal 
Comune di Foggia che ha promosso il 
progetto, concretizzandolo in tempi 
brevi. Cittadinanzattiva, attraverso 
questo progetto, vuole favorire 
l'aggregazione dei cittadini in queste 
aree e sensibilizzare le giovani 
generazioni a comportamenti di rispetto 
delle regole del buon vivere civile”. 

Il 7 marzo piantumazione di alberi di leccio 
tra l’area mercatale di Via Miranda e il 
parco cittadino di Pantanella a Foggia

Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni 
dei cittadini. Inviate a 
redazionefoggiapost@gmail.com foto 
e indicazione della strada dove è 
presente una buca o altro problema 
che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via Fini angolo via Ghandi a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Boom di 
presenze 
in teatro



VLADIMIR LUXURIA 
TORNA NELLA SUA 

SCUOLA PER 
PARLARE DI UNICITÀ 

E DIVERSITÀ 

Vladimir Luxuria torna sui banchi di 
scuola nel 'suo' Giannone-Masi. Il 
noto personaggio televisivo foggiano, 
ex deputata, opinionista e scrittrice 
sarà nell'istituto di via Sbano, 5 per 
parlare di 'unicità' e 'diversità', a 
colloquio con i ragazzi della 
redazione de I Foggitivi, il web 
journal del Giannone-Masi e degli 
studenti delle terze. All'incontro 
prenderanno parte altri interessanti 
ospiti, tra cui Alessandro Giallella, 
presidente Avis Foggia, associazione 
di cui la stessa Vladimir è 
testimonial. Appuntamento per 
venerdì 3 marzo alle 9.30 nell'aula 
magna del Giannone-Masi.



De Caro porta in scena "Non è vero ma ci credo" 
Un sabato sera all’insegna dell’ironia 
tipica di Peppino De Filippo con una 
delle ore più rappresentate: “Non è 
vero ma ci credo”. Sul palco del Teatro 
del Fuoco, con sipario alle ore 21, 
arriva la bravura di Enzo De Caro per 
uno dei tanti attesi eventi organizzati 
dall’associazione “Musica & Sorrisi” di 
Foggia. Anche per l’appuntamento del 
4 marzo teatro al completo, l’ennesimo 
sold-out per un cartellone di 
appuntamenti che vedrà nomi come 
Izzo, Cicchella (1 aprile fuori 
abbonamento) e Paolantoni. Tornando 
allo spettacolo di sabato, si tratta di 
una comica farsa. Una moderna 
versione di una classica commedia 
dell’arte. 

Enzo Decaro entra meravigliosamente 
nel personaggio del commendatore 
Gervasio Savastano che avarissimo 
vive le sue paure rimanendo vittima 
delle sue manie. Uno spettacolo 
sicuramente da non perdere.
Il protagonista di questa storia 
assomiglia tanto ad alcuni personaggi 
di Molière che Luigi De Filippo amava 
molto. L’avaro, avarissimo imprenditore 
Gervasio Savastano, vive nel perenne 
incubo di essere vittima della iattura. 
La sua vita è diventata un vero e 
proprio inferno perché vede segni 
funesti ovunque: nella gente che 
incontra, nella corrispondenza che 
trova sulla scrivania, nei sogni che fa 
di notte.

TEATRO DEL FUOCO



Sarà visitabile fino all’8 Marzo la mostra 
fotografica “Serenità” presso l’Aula 
Studio del Dipartimento di Studi 
Umanistici dell’Università di Foggia, sita 
in via Arpi n.155, promossa dal 
Consorzio Opus con la sua consorziata 
F. Aporti e dal Centro Famiglie San 
Riccardo Pampuri. Come noto il 
Consorzio OPUS, con la sua consorziata 
F. Aporti, ha gestito dal 2017 al 2022 il 
Centro Antiviolenza “Carmela Morlino” 
dell’Ambito Territoriale di Foggia. 
La mostra narra delle donne seguite 
negli anni dal Centro Antiviolenza 
“Carmela Morlino” dell’Ambito 
Territoriale di Foggia che si sono volute 
raccontare oggi, attraverso la fotografia, 
dando testimonianza di un percorso 
certo difficile ma che conduce, con 
l’ausilio delle professioniste sempre al 
loro fianco, a quella consapevolezza del 
loro vissuto necessaria per andare 
avanti con tutta la forza di cui sono 
capaci. Ci sono infiniti modi per 
rappresentare la violenza, l’arte, in 
questo senso, è un canale comunicativo 
potentissimo: attraverso 
rappresentazioni figurate si possono 
sollecitare le emozioni più disparate, 
empatia, paura, rabbia, dispiacere, tutti 
sentimenti legati certamente al 
fenomeno della violenza. 
Se è vero che la violenza esiste ed è 
terreno di battaglia quotidiano delle 
operatrici dei Cav, è vero anche che da 
questo circuito si può uscire; e se non si 
diffonde questo messaggio si pregiudica 
la fiducia riposta nelle tante donne che 
si rivolgono al servizio per 
intraprendere il percorso, 
probabilmente, più difficile della loro 
it

Questo è quanto è stato raccontato 
affidandolo all’occhio di una fotografa, 
Lucia di Pierro, che ha reso la sua macchina 
fotografica strumento per immortalare il 
riscatto, la riappropriazione di un bene dal 
valore inestimabile… la libertà di decidere 
per sé stesse. Così il titolo della mostra 
fotografica è diventato “Serenità”, con la 
quale il vissuto di ogni donna ha potuto 
suggere la linfa vitale per il suo riscatto. 
L’obiettivo della mostra è anche quello di 
guidare le nuove generazioni e aiutarle a 
trovare gli strumenti concreti, culturali ed 
educativi, per contrastare il fenomeno della 
violenza contro le donne, rendendoli 
protagonisti e attori del cambiamento. 
L’esposizione fotografica è aperta dal lunedì 
al venerdì dalle 10�00 alle 17�00. 

Una mostra che racconta la donna



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.
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"Coltivate" lo sport 
e non le patate!

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Condizioni climatiche permettendo sarà 

un sabato di festa allo Zaccheria con 

donne, bambini ed over 65 che 

potranno accedere allo stadio pagando 

solo 1 euro per la tribuna est (gradinata) 

oltre ai diritti di prevendita. Con la 

Viterbese dovrebbero esserci almeno 

settemila spettatori, anche se la società 

si augura un maggiore coinvolgimento 

dei tifosi rossoneri che con i continui 

scossoni rischiano di perdere la fiducia. 

Infatti, mentre Gallo era riuscito a 

convincere la platea foggiana di poter 

essere presente e futuro per il Foggia 

ora bisogna ricominciare tutto dall'inizio 

con il nuovo allenatore.

Mister Somma ha potuto lavorare in questi 

giorni sul gruppo cercando di capire dove poter 

intervenire per potenziare la squadra. Con la 

Viterbese, calcio d'inizio alle ore 14.30, potrebbe 

vedersi Vacca, probabilmente gli ultimi minuti di 

gara per riassaporare l'erbetta dello Zaccheria. 

Per quanto riguarda la formazione dovrebbe 

esserci il ritorno di Garattoni sulla fascia. Non 

bisogna commettere l'errore di affrontare 

l'avversario guardando la classifica dall'alto 

verso il basso. La Viterbese ha ripreso fiducia 

nei propri mezzi (la scorsa settimana ha 

bloccato il Picerno) e verrà a Foggia per 

imbrigliare i rossoneri cercando di colpire in 

contropiede, Gli ospiti venderanno cara la pelle 

perchè la classifica piange ed ogni punto 

conquistato può essere fondamentale in chiave 

salvezza. In caso di vittoria il Foggia potrebbe 

approfittare di un eventuale passo falso del 

Pescara targato Zeman.

Con la Viterbese ci 
vorrà molta umiltà

di Roberto Parisi



La scuola di Taekwondo foggiana si 

dimostra una delle più competitive nel 

panorama nazionale. Agli ultimi 

campionati interregionali disputatosi al 

palaflorio Bari il 25 e 26 febbraio 2023. 

In totale 3 ori, 4 argenti e 3 bronzi con le 

due società sportive foggiane: ASD 

WuTao e Team Smiraglia. Alla 

competizione, rivolta ai cadetti (dai 12 ai 

14 anni) e junior (dai 15 ai 17 anni) hanno 

partecipato 85 società e 750 iscritti 

provenienti da tutta Italia. Per la ASD 

Wu Tao dei tecnici Raffaele Toscano e 

Annarita De Padova è stato un vero 

trionfo. Due atleti partecipanti ed 

entrambi sul podio. Medaglia d’oro per 

Danila Bruno, classe 2007, nella 

categoria +68 kg. Bronzo per Francesco 

D’Angelo nella categoria massima +87 

kg. Grande soddisfazione nelle parole 

del maestro Toscano:” I ragazzi hanno 

dimostrato grande tecnica e strategia di 

combattimento, mettendo in risalto il 

lavoro svolto in poco tempo 

considerando la ripresa della società 

dopo quasi 4 anni di stop. I due tecnici 

riaprono i corsi con tanta voglia di 

vincere e dando ancora una volta lustro 

alla città di Foggia”. Per il Team Smiraglia 

guidato da Ugo e il figlio Giuliano 2 ori, 4 

argenti e 2 bronzi. 

Grazie a queste medaglie la società, in classifica 

generale, si è posizionata tra le prime. 

Riconfermati gli atleti già medagliati e premiati 

nuovi talenti come Giuseppe Pazzi, Mario 

Scarpiello e Antonio Antini. Per entrambi i club 

appuntamento all’11 e 12 marzo sempre al 

Palaflorio di Bari dove si incontreranno i più 

piccoli: categorie Kids, Children e Beginners.

Ai campionati interregionali di 
Taekwondo a Bari pioggia di 

medaglie per gli atleti foggiani

Gianni Gliatta




